



学校創立144周年

百年松

阿木名小中学校だより9月号 令和5年9月22日発行

◇ 校訓「かしこく やさしく たくましく」

あ 明るく元気なあいさつができる子ども
ぎ りぎりまであきらめず努力する子ども
な 仲よく笑顔いっぱいの子ども
～花いっぱい、元気いっぱい、笑顔あふれる阿木名っ子～



阿木名小中学校

スポーツで感動をプレゼント！

校長 阿部 康夫



夏休みが終わったとはいえ、まだまだ猛暑が続いています。そのような気候の中ですが、9月17日の大運動会は児童生徒たちの最高のパフォーマンスと保護者・地域の皆さんの熱い応援で、子供たちの心に残る素晴らしいものとなりました。開会式で、児童生徒へ「頑張れば感動！感動を保護者・地域の皆さんへプレゼントしましょう！」と話をしましたが、みなさんにこのプレゼントは届いたでしょうか。

さて、開会式では、児童生徒へ学校に貼ってある壁新聞を紹介し、「紅白関係なく、頑張っている人へ拍手を送ろう。そして、相手に感謝しよう」とも話をしました。学校には日本スポーツ協会から定期的に壁新聞が送られ、校内に掲示しています。現在、掲示されているのは「いつもリスペクトの心を」という見出しで、今年のセンバツ高校野球で近江高校の山田選手（現在、西武ライオンズ）が、自分の打った打球を浦和学院の選手が飛びついて好捕され自分はアウトになったにも関わらず、相手のファインプレーに拍手を送っていたという記事です。

私も長くスポーツをしてきましたが、多くのプレーヤーは自分や味方のファインプレーはほめたたえても、相手のファインプレーには悔しさを前面に出すことが多いと思います。それは、勝つことにしばられると、相手をたたえるまでの心に余裕がないのかもしれない。タイガースみたいに「あれ」と考えると心に余裕が生まれるかもしれません。

また、私たちはまず自分のがんばりに目が向いてしまいがちです。しかし、俯瞰的に見つめてみると自分が頑張れるのは周囲の支えのおかげだと気づきます。さらには、自分が競技できるのは対戦する相手がいるからということに気づきます。山田選手は、これまでの経験や親やコーチの指導もあり、日頃から相手にリスペクトを表したいと思って行動しているから、自然にこのような行動ができるそうです。

中学校保健体育の教科書にスポーツの語源はラテン語の「deportare(デポルターレ)」で「気晴らし、楽しみ」とのっています。つまり、スポーツは楽しむことが一番なのです。スポーツの秋ですが、小中学生には、スポーツは楽しんで、大好きなってほしいと思います。そして、フェアプレーの精神で好きなスポーツを競技して、「心温まる感動」を、応援して下さる皆さんにプレゼントとしてもらえるとうれしいです。



※参考:JSPO フェアプレーニュース…親子でぜひご覧ください →



『一心不乱』活気に満ちた秋季大運動会！

～令和5年度秋季大運動会～

9月17日(日)に令和5年度秋季大運動会を行いました。

保護者・地域の方々の温かく大きなご声援をいただき、子どもたちは「一心不乱～最後まで全力疾走阿木名っ子～」のスローガンのもと、数々の種目を懸命に取り組みました。

今年度も親子種目や地域種目も行うことができ、また、お子さんと一緒に昼食を囲むなど、ふれ合いもより深められたことと思います。

閉会式終了後もたくさんの方々が後片付けを手伝っていただきました。本当にありがとうございました。

保護者・地域の皆様方の御支援・御協力に感謝申し上げます。



応援団長より



紅組応援団長 中3 玉利 康惺

○紅組団長の玉利康惺です。団長を実際にしてみても、人をまとめたり人に教えたりすることの難しさを知りました。そして同時に成功したときの達成感も得られました。だから、ぼくはこの団長をやってみてとてもよい経験になりました。

白組応援団長 中3 里山 誠

○最初はみんなの息が合わず苦労しましたが、毎日の練習のおかげで当日は自分の納得のいく演技ができたと思います。

※小中応援団の紅白ともにすばらしい演技を見ることができました。

ありがとうございました

～PTA愛校作業～

9月2日(土)にPTA愛校作業を行いました。

台風11号の影響により天候が心配されましたが、早朝より約150名の御参加をいただき、親子で学習環境を整備しました、おかげで気持ちよく2学期のスタートを迎えることができました。

係のPTA生活環境部の方々をはじめ、保護者の皆様方、御協力ありがとうございました。

運動会に向けて、緑原砕石・勇建設の方に砂の提供や校庭の整地、当日の重機の提供に里山興業さんにも大変お世話になりました。感謝申し上げます。



秋の全国交通安全運動

9月21日(木)から30日(土)まで

「秋の全国交通安全運動」が行われます。横断歩道の渡り方や自転車に乗るときのヘルメット着用など、交通安全には十分留意させてください。



気軽に御相談を

瀬戸内町「ふれあい教室」について

子どもたちの心理的・情緒的な安定を図ることを目的として瀬戸内町「ふれあい教室」が以下の箇所で開催されています。見学や体験入級もできますので希望される場合は学校に御相談ください。

○古仁屋中学校(2階保健室横)月曜～金曜

(午前) 9時30分～12時30分

(午後) 13時10分～16時10分

○さくら塾(瀬戸内町古仁屋 15-12)月・火・木・金曜

(午前) 9時～13時

10月行事予定

- 2日(月) 大島教育事務所訪問
- 4日(水) 中高連携講座(中2・中3)
- 5日(木) 校内就学児健康診断
- 8日(日) 町民体育大会
- 9日(月) 祝：スポーツの日
- 11日(木) (中)中間テスト～12日(小)陸上記録会
- 14日(土) 土曜授業日
- 18日(水) (小5・小6)修学旅行～19日
- 20日(金) (小5・小6)休養措置日
- 21日(土) 地域子ども会活動

◆ウサギの里親を探しています。

学校で飼育しているウサギの里親を探しています。飼育可能な方や飼育を希望される方を御存知の方は、学校(72-0471)までご連絡ください。よろしくお願いいたします。

